
Pièces 2 Pièces

Superficie 26 m²

Référence 24-839

Prix 186 200 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivite!  Video  disponible!  Situé  dans  le  quartier  le  port  proche  de  toutes

commodités, cet appartement a un emplacement idéal : il se trouve tout près de la

rue bonaparte et de la place garibaldi, ainsi que du tramway et il est à 5 minutes à

pied  du  port  de  nice.  Au  deuxième  étage  d'un  immeuble  typiquement  niçois,  ce

beau 2 pièces de 27m² en excellent  état  a  été entièrement  rénové en 2017.  Il  se

compose  d'un  espace  entré,  d'un  séjour  avec  une  cuisine  aménagé  et  équipé,

d'une pièce de 7.52m² servant de chambre, et d'une salle d'eau avec wc. Dpe C et

a charges : 67 euros / mois taxe ...

Exclusive listing! Video available! Located in the le port district close to all amenities,

this  apartment  has  an  ideal  location:  it  is  very  close  to  rue  bonaparte  and  place

garibaldi, as well as the tramway and it is a 5-minute walk from the port of nice. On

the second floor of a typical nice building, this beautiful 2-room apartment of 27m²

in excellent condition was completely renovated in 2017. It consists of an entrance

area, a living room with a fitted and equipped kitchen, a room of 7.52m² serving as

a bedroom, and a bathroom with wc. Ecd: C and a fees: 67 euros / month property

tax: ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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